

あけましておめでとうございます

昨年は長野県・上田市に『サントミュージーゼ』が竣工しました。この近年大型プロジェクトに恵まれ、大型プロジェクトだからこそ得られる貴重な経験を積み重ねることができました。これからの仕事に活かすことが大切になってきます、今年も竣工・オープンを迎える大型施設が控えています。

施設がオープンした後も継続して施設や運営者と長いお付き合いをさせて戴くことを大切に今後とも積極的に取り組んで参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

A.T.Network 代表 近江哲朗

上田・サントミュージーゼ オープン

上田駅から歩いて10分少々、長野新幹線と千曲川の間に「サントミュージーゼ」が昨年10月にオープンしました。大小のホールとスタジオ群、そして美術館といった大型複合施設です。このプロジェクトでは設計者のコンサルタントとしてに加えて上田市の開館準備支援の両面でサポートさせて戴いたので、長期間に亘って上田へかなり多く通いました。多くの方々と出会うことができ、さまざまな経験をする事ができました。乗り慣れた長野新幹線への乗車機会が減ることが少し寂しく感じます。

設計および設計監理はTAK建築研究所+梓設計です。

写真-A.T.Network



ウェスタ川越は初夏にオープンします

埼玉県・川越市で建設が進められている「ウェスタ川越」は建設が大詰めを迎えており、完全な追い込み状態になってきました。川越市が設置するホールを筆頭に埼玉県が設置するさまざまな行政機能等が複合化された大型施設です。このプロジェクトでも設計者のコンサルタントとしてに加えて川越市の開館準備支援の両面でサポートさせて戴いており、既に川越市内の裏道まで覚えてしまうようなくらい川越通いが続いています。川越の街の味わい深さがだんだんと理解できてもはや川越オタク状態になってしまいました。

設計および設計監理は佐藤総合計画で、指定管理者はNeCSTです。

写真-A.T.Network



横浜市の複合施設現場は今年が勝負です

横浜市南区の庁舎・消防署・公会堂移転建替による大型複合施設が進められている建設現場はJR関内駅から南へ約1kmほどの位置にあります。現状はご覧の通り、まだ構台が大きく現場に架けられている状況で竣工は2016年早々を予定しています。公会堂は施設の3階以上に設置されるため、まだ現場で姿を現すまで暫くかかります。今年の前半は制作・施工に関わる打合せや図面確認などが主要な作業となりますが、この段階で極力高品質化を図るべく努力がどこまでできるかで出来上がりに影響するため大切な時期となります。

設計および設計監理は石本建築事務所です。

写真-A.T.Network



編集後記

昨年は大型施設2施設が同時進行していました、施設の規模が同じくらいだと舞台設備も似たような構成になりピーク時にはうっかりどちらの作業をしているかわからなくなりましたが、長く通った上田も竣工し少し寂しくなります。

新しい所では初！能登半島ですっかりあの里山と海が気に入ってしまい、再度訪れたい所になりました。（神戸）

2015年のご案内・他

2015年業務開始 1月5日（土・日・祝祭日は休日）

今年も現場・打合せに出掛けることが多くなりそうです。事務所を留守にすることもあり、ご迷惑をおかけしますがどうぞご了承願います。